

1. はじめに

金沢工業大学(以下、KIT)の派遣留学生として9月からローズハルマン工科大学(以下、RHIT)に留学しています。RHITに到着後、早1ヶ月が過ぎました。授業が始まってからはとても忙しい日々を送っています。慣れない生活で戸惑うことが多いですが、毎日新しい発見があり、とても有意義な時間を過ごせていることを実感しています。

2. RHITでの生活

2.1. 大学の様子

RHITは、インディアナ州のテレホートに位置しています。写真1に示すように、噴水のある池を中心としてキャンパス内は緑に囲まれています。野生のリスや野鳥を身近に見ることができる程に自然が豊かです。勉強に集中するには相応しい環境です。大学周辺には、車で10分程度の場所にスーパーマーケットやレストランがあり、日常生活に必要な物は全て揃えることができます。



写真1 キャンパス内の様子

2.2. アパートメントの様子

私はApartment Westと呼ばれる学生寮に住んでいます。部屋の様子を写真2に示します。ルームメイトはドイツ人で、同じく交換留学生です。とても話やすく、仲良くしています。また、隣の部屋には2人のアメリカ人が住んでおり、シャワーやトイレを共用しています。部屋には、写真3の様なキッチンが備え付けられています。学食以外の食事は、このキッチンで料理をしています。



写真2 部屋の様子



写真3 キッチンの様子

2.3. 履修科目

RHIT の授業時間は1 限当たり 50 分です。1 日の授業スケジュールは、午前 8 時 5 分から午後 5 時 10 分まで 10 限に分かれています。授業間の休み時間は 5 分であり、昼休みは特に設けられていません。RHIT では土木工学科の授業を受けています。私の履修している科目は以下の通りです。

- Structural Mechanics I

これは構造力学の科目です。梁やトラスに関する構造力学について学んでいます。特に、構造物の基礎に関する問題が多いと感じます。KIT で履修したことがあるため、比較的理解し易いです。しかし、最初の 1 週間は専門用語の英単語が理解できず苦戦しました。1 ヶ月が経過した現在では授業についていくことができます。毎週多くの課題が出されるため、放課後や週末は課題に取り組んでいます。

- Soil Mechanics

これは土質力学の科目です。土の性質や分類方法、地盤調査の方法や地下水の流れ方などを学んでいます。この科目は KIT で履修したことがないため、一から学んでいます。この授業では、毎週 Lab と呼ばれるグループでの実験があります。写真 4 に示すように、実際に学外の堤防まで土を掘りに行き、実験室で土の性質を調査しています。とても楽しい授業です。



写真 4 Lab 活動の様子

- College English

これは、英語が母国語ではない学生のための英語の授業です。クラスメートは全員中国人です。授業は、リスニング、リーディング、ライティング、スピーキングの全ての分野を網羅するようなカリキュラムとなっています。課題は多くありますが、上記 2 つの専門科目に比べて授業は易いです。

2.4. クラブ活動

私は、スウィングダンスクラブに参加しています。スウィングダンスはアメリカ発祥のダンスで、ジャズの音楽に合わせて男女のペアで踊ります。週 2 回の活動があり、金曜日の夜には外部のダンスクラブに行き、様々な人と交流することもできます。まだまだ初心者ですが、練習していきたいと思っています。

2.5. 自由時間

自由時間は課題に取り組んでいることが多いですが、それ以外では大学内にあるジムに通っています。ジムの様子を写真5に示します。ジムには様々なトレーニング器具が揃っており、毎回多くの学生がいます。運動不足にならないように今後もジムに通いたいと思います。



写真5 ジムの様子

3. おわりに

毎日が充実しており、時間の経過がとても早く感じられます。来週は中間試験があります。1回の試験時間が2時間と長いため、しっかりと準備をする必要があります。授業で忙しい日々を送っていますが、様々なことに積極的に挑戦していきたいです。朝晩は段々と寒くなってきました。体調管理には十分に注意していきたいと思います。

以上で9月分の月例報告を終わります。